
Jones: "L'obiettivo ora è la Final Eight"
Serie A di basket. L'ala della Dinamo parla prima della sfida di Pesaro di domani
Sassari "Non guardo la clas

sifica" dice Jamal Jones "vo
gliamo chiudere a metà sta
gione tra le prime otto in cam
pionato, sono convinto che
questo gruppo possa ambire
alle Final Eight per compete
re con chi sta più in alto". L'a
la di Searcy, Arkansas, reduce
dal suo high stagionale di 19
punti e 6 rimbalzi nella gara
vinta domenica scorsa con
Scafati, parla in conferenza
stampa a poche ore dall'im
pegno in trasferta sul campo
della Vuelle Pesaro in cui Sas
sari deve confermare di aver
svoltato contro un avversario
in gran forma. "Abbiamo por
tato a casa una importante
vittoria grazie a una bella pre
stazione di squadra – dice Jo

nes – siamo stati bravi nel
condividere palla e lavorare
bene come team. Un primo
mattone per andare nella di
rezione giusta, quella di cre
scere ancora insieme per di
ventare più solidi ed effica
ci". I marchigiani provengo
no dal folgorante successo di
Brindisi e non saranno avver
sario malleabile: "Affrontia
mo una squadra solida, che
segna tanto e quindi la chiave
sarà la difesa. Dovremo esse
re focalizzati e preparati, con
sapevoli che se vogliamo con
tenere l'avversario dovremo
far leva proprio sulla difesa".
Alla domanda su come si sta
adattando al nuovo ruolo e al
le maggiori responsabilità ri
spetto alla sua situazione nel

la squadra turca del Bahcese
hir, l'atleta risponde che "sto
iniziando a incidere su en
trambi i lati del campo, come
sapete ho iniziato la stagione
con qualche problema a di
scapito della forma: ma non
penso sia importante l'aspet
to individuale, è fondamenta
le lavorare e crescere come
chimica di squadra, la chiave
per andare avanti e vincere il
più possibile". Sì, ma i tifosi si
chiedono quanto possa vale
re questa squadra che ha al
ternato grandi prestazioni ad
altre molto deludenti e dove
possa arrivare: "L'obiettivo
ora è di stare tra le prime otto
e giocarcela con le migliori in
Coppa Italia". Finito il tempo
in cui collezionava falli a ripe

tizione: "La professionalità
consiste anche nell'adattarsi
al metro arbitrale della realtà
in cui giochi, ho dovuto pren
dere le misure per riuscire a
contenermi nell'essere trop
po esplosivo fisicamente". Jo
nes si dice favorevolmente
colpito dall'ambiente sardo:
L'isola è un posto molto tran
quillo ed è un aspetto che ho
potuto apprezzare venendo
da un posto come Istanbul in
cui c'è tanto traffico... Qui è
molto diverso, e ho trovato
fans appassionati e calorosi,
che non ci fanno mai manca
re il supporto. Noi ci voglia
mo conquistare ogni giorno
questo affetto ripagandoli
con buoni risultati".

(antonello palmas)

Jamal Jones Ala di 203 centimetri e 89 kg di peso, nato il 17 febbraio '93
Dopo un avvio condizionato da un infortunio si è ripreso alla grande
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